
簡易会議録 

テーマ 中宮北小学校保護者説明会について 

日時 令和２年１０月３１日（土）10:00～12:00 

場所 中宮北小学校図書室 

出席者 

＜中宮北小統廃合問題検討委員会＞ 

２名 
＜中宮北小 PTA＞ 
２名 
＜学校安全課＞      
畑中課長、嶋田課長代理、中山係長、廣瀬主任 

協議内容 

■教育委員会から、保護者説明会資料「第２回中宮北小学校保
護者説明会～今までいただいていたご意見・質疑について～
（案）」に基づいて説明を行った。 
 
【決定事項】 
●保護者説明会（11月 29日（日）10時～と 14時～、12月 5
日（土）の 10時～の３回）の通知文を、11月 2日の週に学校
を通じて保護者へ配布する。 

 
【その他資料の修正事項・ご意見等】 
・「小規模校に不足する」を「小規模校の」に修正する。 
・適正規模を確保しなければならないというのは小規模校で困
っていない人たちに対しての答えになっていない。 
・学校教育のあるべき姿や財政面、先生が負担する仕事等、保
護者ではわからない事情を言及した方がよい。 
・表の中でわかりにくい数字には、注意書き等を記載する。 
・跡地は公共施設として使うため、交通の便が良いという理由
を記載したほうがよい。 
・写真のように歩道の柵がずっと続いており、乗り越えないと
高陵小裏門には行けない状況である。歩道の敷地は関西外大な

ので、児童が通れるようお願いする必要がある。 
・両校の創立年月日を記載する。 
・口頭の説明だけでなく、「両校を残したら、両校とも長寿命
化改修を行う必要がある」「長期的な視野で見た場合、長寿命
化改修よりも建て替えを行う方にメリットがある」旨を記載す
る方がよい。 
・４つ目の「通学路は、…努めます」を１つ目に持ってくる方
がよい。 



 

・御殿山小倉線において新しい道ができる計画があり、将来的

には交通量が増えることを想定しておいたほうがよい。 
・市道渚中宮線において、関西外大側の歩道はきれいに整備さ
れているが、反対側はガタガタなのでこちらもきれいに整備し
てほしい。 
・「跡地は、公的な施設を～」の前に「地域住民のご意見を十
分に聞いて」を加えたほうがよい。 
・「売却の可能性」の前に「一部」を付け加えること。 
・公的な施設で活用することをイメージしてもらえるよう、今
考えている案を記載したほうがよい。 
 
（保護者通知文） 
・マスク着用のお願いを記載すること。 
 

（その他） 
・令和４年に統合すると記載されているが、保護者の人数が少
ない中、令和３年度の１年間でＰＴＡ予算や備品等を決めてい
くのは厳しいのではと感じる。もう少し余裕ある統合計画をお
願いいしたい。 


